



Le 2 mai 2022

**Objet : Stationnement dans la rue La Salle**

Madame,  
Monsieur,

La Ville de Longueuil apportera prochainement des modifications à la signalisation du stationnement dans la rue La Salle entre la rue Front et le boulevard Nibert, afin d'interdire le stationnement en tout temps du côté des adresses impaires.

**Pourquoi apporter ces modifications?**

La Ville de Longueuil a pour objectif de maintenir le réseau cyclable dans la rue La Salle ouvert à l'année. Pour atteindre cette cible, le stationnement doit être dorénavant interdit en tout temps du côté des adresses impaires.

Pour obtenir plus de renseignements, nous vous invitons à communiquer avec le Centre de services aux citoyens en composant le 311.

L'équipe du Centre de services aux citoyens